

Leslie Amat réussit sa meilleure marque à la Coupe du monde de triathlon à Huatulco



La Havane, 12 juin, (RHC).- L'athlète cubaine Leslie Amat a réussi sa meilleure marque personnelle à la Coupe du monde de triathlon disputée cette fin de semaine à Huatulco, au Mexique.

Sur les 41 dames inscrites, Leslie Amat a terminé 19e dans la modalité Sprint Élite, avec un temps de 1 heure, 3 minutes, 24 secondes. Elle a franchi la ligne d'arrivée deux minutes plus tard que l'heureuse gagnante, Chelsea Sodaro, des États-Unis.

L'année dernière à Chengdu, en Chine, la Cubaine était restée 22e et à Madrid, la capitale espagnole, elle a été la 29e à franchir la ligne d'arrivée.

Invitée spécialement par la Fédération internationale de triathlon pour la Coupe de Huatulco, Leslie Amat, 113e sur la liste mondiale de la Fédération, doit figurer à partir du mois prochain parmi les 100 meilleures triathloniennes du monde.

Leslie Amat a son regard braqué sur Barranquilla, siège à partir du 19 juillet des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes mais elle aura forte affaire aux

Mexicaines Paola Diaz et Adriana Barraza et aux Colombiennes Diana Castillo et Lina Maria Raga qui l'ont devancée au Sprint d'Élite à Huatulco. A Barranquilla, elles se mesureront à l'épreuve de triathlon olympique.

Les spécialistes cubains du triathlon qui défendent les couleurs de Cuba à Barranquilla se sont fixé pour but d'améliorer les résultats obtenus à l'édition précédente des jeux régionaux, à Veracruz, en 2014.

Cuba a alors décroché la médaille de bronze.



Radio Habana Cuba